

Projekttag 2018/19

Unsere Schule hatte dieses Jahr am 1. und 2. Oktober Projekttag, dieses Jahr zum Thema **„Teambuilding“**. An diesen Tagen gab es viele unterschiedliche Workshops. Wir, die Schüler der Klasse 5a, durften zum Beispiel Spiele zum Thema Teambuilding machen, uns mit dem Einrad und beim Tischtennis vergnügen und uns zum Abschluss noch ein Theaterstück zum Thema „Mobbing“ ansehen, das ältere Schüler der Schule aufführten. Wir bedanken uns bei allen Helfern für diese beiden Tage, an denen wir gelernt haben wie wichtig es ist sich gegenseitig zu helfen.



